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Propongo una modifica alla introduzione dell'annuncio "Lucca: la buone pratiche della Toscana in mostra" nella colonna
degli eventi. Ci informano che l'assessore regionale Baronti (ex assessore all'ambiente a Capannori dove "ha fatto tanto
bene" come correttamente recita l'inserimento), nella riunione di ieri in Provincia di Lucca con gli industriali  ha sostenuto
la torcia al plasma proposta dagli industriali stessi, per lo smaltimento dello scarto di pulper delle cartiere a cui Ercolini
ha opposto un progetto a freddo alternativo. Diamo tempo per eventuali spiegazioni di eventuali fraintendimenti ma se così
stanno le cose Baronti non può insegnare a nessuno quanto fa 2+2.. 



Chiedo scusa per l'uso "particolare" di questa home, ma mi sembra troppo importante sapere con chi abbiamo a che
fare. msirca 
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